



El PRI mantiene la esperanza

El partido tricolor informó que aún tiene la esperanza de que se mantenga la alianza 'Va por México', esto a pesar de que el PAN y el PRD la dieran por muerta.

Por su parte, el coordinador de los diputados priistas, Rubén Moreira, dijo que su partido no le teme a que los identifiquen como el 'primor', pues se trata de un discurso que pronuncian aquéllos que quieren que la alianza se termine.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKe1lj0UkBITGls&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21964&parId=root&o=OneUp>